



Infos tribunal administratif

Par luna 75, le 01/07/2008 à 22:09

bonsoir,

j aurais souhaité savoir les delais de reponse du tribunal administratif concernant un refus de delivrance de visa long sejour par la prefecture.

Nous sommes marié depuis plus d un an, Mon mari est entré legalement avec un visa court sejour et moi je suis de nationalité française.

Nous avons fait recours a la comission des recours et tribunal adm.

L audience a eu lieu tres recemment(pas tres rassuré.....).

Toujours pas de reponse de la comission des recours....

est ce que le tribunal suit toujours les recommmadation du representant de l etat?

merci

A bientôt